

# Neujahrsempfang der Grünen mit Volker Beck



**Volker Beck**

FOTO: DDP

(dr) Prominente Unterstützung aus der Bundespolitik holen sich die Düsseldorfer Grünen für ihren Neujahrsempfang: Volker Beck, Bundestagsabgeordneter und Parlamentarischer Geschäftsführer der Grünen, stellt sich am 24. Januar (19 Uhr, Jan-Wellem-Schule, Franklinstraße 5) der Diskussion – als menschenrechtspolitischer Sprecher der Grünen-Bundestagsfraktion. Denn die Düsseldorfer Parteichefin Mona Neubaur hat den Abend unters Motto „Bürgerrechte – Natürlich Grün“ gestellt. Die „Vielho-monie Rhein-Ruhr“ sorgen für die Musik.